
　学童保育所の待機児童解消に向
け、ガイドライン等を作成し、余
裕教室の活用を積極的に行うべき
である。また、様々な役割が求め
られる放課後児童支援員等の研修
や情報共有の充実と保護者が安心
して働け、また、児童の安心安全
のために各課の連携を求める。

　少子化の進行と保育需要を見極
めながら、余裕教室の活用も含め
待機児童の解消に努める。職員に
は認定資格の取得や、専門的な研
修参加を促すほか、定期的な打合
せ等で情報共有を図っている。子
どもたちの放課後の安心・安全を
守るため、関係課で連携していく。

問 放課後の児童に
安心した居場所の確保を 答 研修や情報共有と関係課

の連携に努める

 昨年暮れから感染拡大している
オミクロン株により、市内小中学
校で学級閉鎖が相次ぎ、年間学習
量に影響を与えつつある。対象学
級の児童・生徒に学習上の不利益
がないよう取組を求める。　　　
　また、現場の調整、感染対策等
についてはいかがか。

　小学校１～３年生は、授業時数
に余裕があり、現時点で大きな影
響はない。学級閉鎖等が長期間に
わたる場合、小学校４年生以上は
タブレット端末を活用し、オンラ
インによる学習を実施している。
引き続き、感染症対策を徹底しな
がら、学校運営を継続していく。

問 新型コロナ対策による
学習環境の維持は 答 オンライン授業などで

学習を継続する

野々口眞由美 議員
（TSUNAGU）

小学6年生の教科書

　国土交通省の2020年度地籍調
査の土地の24％が所有者不明で
ある。昨年４月に不動産登記法等
が改正され、相続登記が義務化さ
れた。2024年４月に施行され、
３年以内に相続登記を申請しない
と、10万円以下の過料になる場
合がある。どのように市民へ周知
するのか。

　市広報紙や公式ホームページの
ほか、固定資産税の納税通知書へ
の案内文書の同封、死亡届を提出
された方にお渡ししている案内文
書への記載などを想定している。
法務局などの関係機関との連携を
図りながら、市民の皆様への十分
な周知に努めていく。

問 所有者不明土地について 答 法改正の周知に努める

　本年４月から小学５、６年生の
外国語・理科・算数・体育の授業
に、教科担任制が本格導入される。
全国的に難しいとされているが、
市内全小学校の全教科において、
可能であるか。また、小規模校の
大山小学校では、交換授業の場合
に教員の負担増にならないか。

　現在の状況では、対象の全教科
における本格導入は難しい。文部
科学省では、４年程度かけて教員
を増やす予定で、条件が整えば多
くの教科で教科担任制が実施でき
る可能性がある。大山小学校では、
兼務発令を活用して、可能な範囲
で教科担任制を進めていく。

問 教科担任制の本格導入に
ついて 答 全小学校の全教科での

実施は難しい

松本栄一 議員
（創政会）

　障がいや病気など様々な理由に
より、マスクを着用できない方が
いる。その方々への支援の記事と、
マスクが着用出来ないことを周囲
の方へ周知する缶バッチとカード
があることを、市ホームページに
掲載し、市民に広く周知すべきと
考えるがいかがか。

　触覚、嗅覚などの感覚過敏や障
がいの特性などから、マスクが着
けられない方がいることや窓口に
おいて、ヘルプマークと併せ、缶
バッチとカードの配布を行ってい
ることを市公式ホームページに掲
載し理解を求め、周知を図ってい
く。

問 マスクを着けられない方
への支援 答 理解を求める内容を

掲載し周知していく

　帯状疱疹という疾患のこと、ま
た、帯状疱疹ワクチンがあり、予
防できることを広く周知・啓発を
する必要があると考える。そして、
市民の健康を守る観点から、帯状
疱疹の予防接種に助成をしてはい
かがか。

　帯状疱疹という疾患についてや、
帯状疱疹ワクチンについて、市公
式ホームページや広報紙などを活
用して周知を図っていく。また、
現時点において、接種費用の助成
を行うことは予定していないが、
国の動向を注視していく。　　　

問 帯状疱疹を
予防するために 答 帯状疱疹の必要な情報を

周知していく

中山廣子 議員
（公明党）

現在の白岡中央総合病院

　本計画は、ネットワーク型コン
パクトシティの形成を公と住民と
企業等が一体となり進め、空洞化
を防止するまちなかづくりとして
の活用が可能だ。本計画の効果を
発揮させるには、都市機能誘導区
域や居住誘導区域の絞り込みとそ
の誘導策にかかっているが見解は。

　立地適正化計画の策定に当たり、
誘導区域の位置や規模は最も重要
な検討事項である。　　　　　　
　都市再生特別措置法の指針に基
づき、将来における人口推計や地
域ごとの人口密度、施設配置の状
況等を勘案し、適正な位置に適正
な規模で誘導区域を設定していく。

問 「まちなか」を創る
立地適正化計画とは 答 将来を見据えた

誘導区域を設定していく

　市税を投入する以上、市も病院
の経営状況をウォッチングしてい
くとともに、これまでの白岡中央
総合病院と違う何か。例えば、併
設する保育室を認可保育園等とし、
病児保育や障がい児保育も受け入
れていただくなど、新たな利用者
サービスを提供できないのか。

　病院の経営状況等の確認につい
ては、既に上尾中央医科グループ
協議会と調整を行っており、事業
報告等を用いて確認することにし
ている。最大のメリットは二次救
急医療の維持等であるが、新病院
が市民や地域に貢献する施設とな
るよう病院側に働き掛けていく。

問 病院開設に市税を
投入するメリットは 答 最大のメリットは

二次救急の維持である

黒須大一郎 議員
（白岡ビジョン）

細井　公 議員
（WAKABA）

たい じょう ほう しん

16 17


